
Coronavirus, il punto sulla pandemia in provincia

LOGO AUSL – ASL

Prosegue la campagna vaccinazioni in provincia di Teramo. Ad oggi sono state somministrate 35.187 prime dosi e 19.065
seconde: sono in totale il 26% di quelle di tutto l’Abruzzo. E mentre è stata conclusa la prima fase della campagna per il
mondo della scuola _ per cui la Asl di Teramo è prima in Italia _  è in via di conclusione la vaccinazione degli over80, al netto
di chi si è iscritto in un secondo momento. La vaccinazione a domicilio degli over80 allettati e dei loro cargiver _ è iniziata
mercoledì scorso e la Asl di Teramo è fra le prime in Italia _   ha visto finora somministrate 300 dosi circa. Secondo le stime
della Asl si prevede che sarà terminata entro una trentina di giorni. E mentre prosegue la vaccinazione dei disabili, venerdì 2
aprile proprio in concomitanza con la Giornata mondiale per la consapevolezza sull’autismo, saranno vaccinati i soggetti
autistici, in strutture protette.

Nei giorni di Pasqua e Pasquetta le squadre vaccinali riposeranno: prederanno il loro posto la direzione strategica aziendale, i
componenti delle direzioni sanitarie (con personale medico e amministrativo) e altri dirigenti che, ognuno per le proprie
competenze, vaccineranno i dializzati. Lo step successivo è l’inizio della parte della campagna che riguarda i fragili e la
categoria 75-79 anni. A questo riguardo sarà determinante la riunione di stasera con i medici di medicina  generale per
concordare le modalità operative.

Inoltre la Asl ha istituito la centrale operativa vaccinazioni (Cov) che ha il compito di coordinare tutte le operazioni e che è
formata da un pool di sanitari, amministrativi e informatici. Il Cov ha anche personale dedicato per dare risposte, per quanto
di competenza, ai cittadini (mail: vaccinazionecovid@aslteramo.it).

Sul fronte dell’attività ospedaliera il numero di ricoveri di pazienti positivi risulta più o meno stabile e l’età media si conferma
più bassa delle prime fasi (30-50 anni) tanto che stanotte è stata ricoverata una  donna di 37 anni. Migliora, intanto, la
giovane madre di 28 anni che, appena partorito, è stata ricoverata prima in Malattie infettive e poi in Rianimazione Covid: è
stata estubata e le sue condizioni sono in netto miglioramento.

Alla conferenza stampa di oggi hanno partecipato il direttore generale Maurizio Di Giosia, quelli amministrativo e sanitario,
Franco Santarelli e Maurizio Brucchi, Manuela Di Virgilio della direzione sanitaria del Mazzini e Tommaso Ceci, responsabile
dell’Assistenza domiciliare integrata.
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MARTINSICURO (TE) – CONTROLLI DEI CARABINIERI UN ARRESTO E
DENUNCE

Carabinieri Foto Archivio

Nell’ambito  del  rafforzamento  dell’attività  di  controllo  del  territorio  nel  Comune  di  Martinsicuro  disposto  dal  Comando
Compagnia di Alba Adriatica diretta dal Cap. Gianluca Ceccagnoli, è stata eseguita un’ordinanza di custodia cautelare agli
arresti domiciliari e sono scattate due denunce.

Nello specifico, i Carabinieri di Martinsicuro hanno dato esecuzione ad un ordine di misura cautelare personale, emesso dal
Tribunale Ordinario di Trento a carico di un 26enne, del luogo. Il provvedimento restrittivo degli arresti domiciliari è scattato
dopo che il ragazzo è stato ritenuto colpevole per il reato di truffa, commesso nel mese di settembre 2020, in Provincia di
Trento,  in  quanto  –  in  concorso  con  ignoti  –  servendosi  di  una  carta  flash  accesa  presso  un  Istituto  bancario  di  quella
Provincia,  tramite  artifizi  e  raggiri,  aveva  indotto  in  errore  un  ignaro  cittadino  del  luogo,  che  aveva  postato  su  un  sito
specializzato di e-commerce  un annuncio per la vendita di quattro pneumatici da neve, facendogli effettuare operazioni di
ricarica presso l’ATM, sulla propria carta flash, con la convinzione che stesse, invece, ricevendo soldi per il pagamento degli
pneumatici posti in vendita per un importo di circa € 1.000. il ragazzo, su disposizione dell’Autorità giudiziaria mandante è
stato posto agli arresti domiciliari.

Durante uno specifico controllo finalizzato a contrastare lo spaccio di stupefacenti, i militari di Martinsicuro hanno bloccato
un 20enne del  posto  che veniva  trovato  in  possesso di  circa  un grammo di  “hashish”,  la  successiva  perquisizione
nell’abitazione del presunto venditore ha portato al sequestro di circa 50 grammi di “hashish”, gr. 5 circa di “marijuana” ed il
materiale idoneo al confezionamento. Per il proprietario di casa C. G. 22enne, è scatta la denuncia per spaccio e detenzione
di stupefacenti, mentre l’acquirente, oltre ad essere stato segnalato alla Prefettura di Teramo per uso non terapeutico di
sostanze  stupefacenti  è  stato  sanzionato  per  la  violazione  delle  norme  anti-covid.  Infine,  i  Carabinieri  dell’Aliquota
Radiomobile di Alba Adriatica, su segnalazione di un privato cittadino, hanno rintracciato in strada un individuo che girava
con un coltello in mano, lungo 27 cm., la perquisizione personale consentiva di trovare addosso un lungo cacciavite. L’uomo,
un 32enne del posto, dovrà rispondere di porto d’armi o oggetti atti ad offendere.

L’associazione Robin Hood di  Teramo interviene  sulla vicenda
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delle fatture gennaio 2021 della Ruzzo Reti

FOTO ARCHIVIO Ruzzo Acqua Gran Sasso – Foto Walter De Berardinis

Registriamo un dibattito sui media e teniamo precisare alcuni aspetti:

Evideziamo l’inutilità delle discussioni in merito alla e alle gestioni della Ruzzo:

La   fatturazione,  le  letture,  le  rateizzazioni  e  tutta  la  materia  è  regolamentata  dall’Arera  (acronimo di  Autorità  di
Regolazione per Energia Reti e Ambiente, è il Garante italiano che opera e regola il mercato dell’energia elettrica, del
gas e del servizio idrico e ambientale. ARERA , ex AEGG, è l’Autorità che regola Energia, Reti e Ambienti in Italia).

La legge di Bilancio 2020   nelle disposizioni di cui all’ex art. 1 comma 295 della legge 27.12.2019 n. 160, con susseguente
delibera  regolatoria  dell’Arera  la  n.   569/2018/R/COM  successivamente  integrata  e  modificata   il   26  maggio  2020
184/2020/R/COM ha stabilito giustamente,( lo riteniamo giusto il precedente meccanismo non tutelava i consumatori), che i
consumi energetici o idrici devono essere fatturati entro due anni. Si introduce un tema che è quello della impossibilità della
fatturazione,  Ruzzo  dunque  non  poteva  fatturare.  Le  società  di  energia,  per  non  modificare  i  programmi  di  fatturazione
hanno per lo più introdotto l’invio con la fattura del relativo modello per richiedere il ricalcolo. La Ruzzo Reti ha avviato le
rateizzazioni  senza tener conto della necessità di  ricalcolo,  evidentemente pensava o non si  è accorta dell’errore.  La
fatturazione, in questi settori, prevede un ciclo di fatturazione normalmente annuale ( può variare sulla base dei consumi)
fatture stimate in linea con i  consumi storici,  ed  una fattura di  conguaglio annua.  Tale problematica con la lettura
elettronica a distanza è di  fatto superata. Le letture quindi sono programmate e l’autolettura è una scelta libera del
consumatore. La riteniamo necessaria per evitare spiacevoli inconvenienti( perdite di acqua…).
La lettura delle bollette al 30.9.2018 non è congrua le stesse sono rilevate come stimate in altre bollette.

La Ruzzo Reti ha quindi prefigurato in questa data l’inizio del periodo di fatturazione a conguaglio, però ci sono anche delle
eccezioni che vanno valutate contatori non letti da più anni.  .

La  prescrizione  a  garanzia  del  consumatore  rappresenta un nocumento alle  casse della  società  per  le  quali
qualcuno dovrà rispondere.

La rateizzazione è un diritto per chi non applica correttamente il ciclo di fatturazione.

 

 

Riepilogando :

1 le fatture sono un atto dovuto ed imposto dalla delibera Arera;

2 la lettura di inizio fatturazione non è reale ma calcolata;
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3 il consumatore ha diritto alla rateizzazione;

4 la prescrizione biennale va eccepita, invero, non doveva avvenire;

5 l’auto lettura non è un obbligo ma una opportunità.

 

Permangono altre problematiche da affrontare come  i tempi di risposta ai reclami, l’attivazione delle fatturazione e volture,
bonus sociali non applicati, la compensazione del credito nelle fatture successive

—

Associazione Robin Hood   

64100 Teramo Via Giuseppe Flajani,6

cellulare 3476085547

consumatori.acqua@gmail.com

PEC  associazionerobinhoodabruzzo@pcert.postecert.it
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Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Nuovo step nella campagna di vaccinazione. Mercoledì inizia quella dei pazienti ultraottantenni non deambulanti e dei 2.088
disabili gravi (Legge 104, articolo 3, comma 3). “I disabili verranno vaccinati in ambienti particolarmente protetti, viste la
caratteristiche  dei  pazienti”,  dichiara  il  direttore  generale  della  Asl,  Maurizio  Di  Giosia,  “a  Teramo  le  operazioni  si
svolgeranno in ospedale, per la Val Vibrata nel Centro fiera di Sant’Egidio alla Vibrata, a Giulianova nella sala polifunzionale
Pioppi  e,  per  il  territorio  afferente  all’ospedale  di  Atri,  sia  nello  stesso  San  Liberatore  che  al  palasport  di  Pineto.  Sarà
vaccinato anche un cargiver per ogni paziente disabile. Stiano valutando un particolare percorso per i pazienti autistici, che
hanno bisogno di tutele ancor maggiori. Stiamo predisponendo, inoltre, alche la vaccinazione per i cosiddetti luoghi di
comunità, come i conventi”. Nel frattempo si stanno completando le vaccinazioni delle altre categorie: sanitaria, Ra ed Rsa,
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scuola, forze dell’ordine e casa di pena circondariale.

Per quanto riguarda la situazione negli ospedali, Francesco Delle Monache, responsabile dei reparti Covid, ha annunciato che
la terza ondata è arrivata al plateau. Il lieve decremento dei ricoveri rispetto al lunedì precedente, da 179 a 163, riguarda
solo i pazienti post-acuti ricoverati nella struttura di bivio Bellocchio. “L’età media dei pazienti ricoverati con polmonite
bilaterale   continua  ad  essere  di  50-60  anni,  questi  pazienti  sono  soggetti  a  repentini  miglioramenti,  ma  anche
peggioramenti. E’ possibile dunque a breve un lieve aumento della pressione sulle terapie intensive”, spiega Delle Monache.

Per il territorio il coordinatore dell’Ucat, Giandomenico Pinto, parla di un lieve miglioramento. “I l numero di tamponi è
leggermente  ridotto  perché  la  domanda  delle  fasce  più  giovani  è  scesa,  per  effetto  della  chiusura  delle  scuole.  E’  sceso
anche il tasso di positività: dal 5,99% della settimana 8-14 marzo al 4,33% di quella 15-21 marzo (320 positivi su 7.388
tamponi). I casi di sospetta variante inglese sui positivi accertati è del 93,58%”. I dati incoraggianti provenienti da territorio,
se confermati in futuro, fanno ben sperare _ osserva Delle Monache _ su un decremento nei ricoveri ospedalieri.

Vaccino  a  Bisenti,  le  indicazioni  di  Moderna  confermano  la
decisione della  Asl

LOGO AUSL – ASL

Nessuna informazione incompleta, parziale e fuorviante da parte della Asl sul rinvio della vaccinazione a Bisenti, prevista per
sabato scorso, come sostiene il presidente del Pd Abruzzo Manola Di Pasquale. “L’avvocato Di Pasquale strumentalizza
qualcosa che andrebbe tenuto fuori da strumentalizzazioni: la sanità. Prima di lanciare accuse sarebbe opportuno che si
documentasse  o  chiedesse  a  chi  ha  competenze  scientifiche”,  afferma  Maurizio  Brucchi,  direttore  sanitario  della  Asl  di
Teramo. Per fugare qualsiasi dubbio ai cittadini della Val Fino alleghiamo le indicazioni della casa farmaceutica Moderna
dalle quali (a pagina 4) si evince, in maniera chiara, che l’intervallo  entro il quale si può somministrare la seconda dose del
vaccino  è  tra  -7  e  +14  giorni  dal  28°  giorno  dalla  prima  dose.  “E  lo  stabilisce  non  un  semplice  studio,  come  afferma  Di
Pasquale, ma un atto ufficiale della casa farmaceutica”, continua il direttore sanitario, ”La Asl si scusa con i cittadini della Val
Fino per il rinvio _  che ribadisce  è stato dovuto a problemi tecnici del sistema operativo _ ma proprio a tutela degli stessi
cittadini non intende soprassedere su prese di posizione politiche che speculano sulle paure dei pazienti in un momento
delicato come questo. Mi sarei aspettato dall’avvocato Di Pasquale un plauso per il fatto che l’Abruzzo, e quindi Teramo, è
tra le prime tre regioni in Italia per capacità vaccinale, invece di accuse gratuite e infondate. Per la prossima occasione invito
l’avvocato Di Pasquale a fare una telefonata al sottoscritto che è sempre disponibile, come lo è sempre stato”.
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Santuario San Gabriele: giubileo dei fidanzati

 
Questo  pomeriggio  al  santuario  di  san
Gabriele  si  è  celebrato  il  Giubileo  dei
fidanzati  della  diocesi  di  Teramo-Atri,
organizzato  dall’Ufficio  diocesano   per  la
pastorale  familiare.

Hanno  partecipato  in  presenza  una
quindicina di  coppie,  mentre molti  altri
fidanzati  hanno  potuto
seguire l’evento  via facebook. I giovani
hanno  ascoltato  prima  una  riflessione  di
Fra  Marco  Vianelli,  direttore  dell’Ufficio
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famiglia  della  Conferenza
episcopale italiana, che è intervenuto sul
tema “Amarsi  per  sempre:  la  via  della
fedeltà”.  Quindi  i  fidanzati  hanno
attraversato la Porta santa e infine hanno
partecipato  alla  santa  messa  celebrata
da monsignor Lorenzo Leuzzi, vescovo di
Teramo-Atri,  il  quale  al  termine  ha
affidato  le  coppie  alla  protezione  di  san
Gabriele.

Silvi Marina (TE). Carabinieri: sanzionati clienti e titolare del bar
per le normative anticovid
I Carabinieri di Silvi Marina hanno sorpreso il titolare di un bar di Silvi che, in piena zona rossa, ben oltre l’orario di chiusura
delle ore 18.00, continuava a servire i propri clienti. L’uomo, il quale, tra l’altro, nei giorni scorsi aveva anche ironizzato sui
social network sull’operato dei militari dell’Arma, impegnati quotidianamente nei controlli per il rispetto delle norme anti
pandemia, è stato così sanzionato ai sensi delle norme vigenti, ed al locale è stata imposta la prevista chiusura per cinque
giorni. Al momento del controllo dell’Arma si è verificato un fuggi fuggi generale, ma i Carabinieri sono riusciti a identificare
almeno quattro clienti, sanzionati anche loro. Complessivamente sono state elevate contravvenzioni per 2.000 euro.
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Carabinieri Foto Archivio

Rinviata la somministrazione del vaccino a Bisenti

LOGO AUSL – ASL

Slitta  a  martedì  il  richiamo  delle  vaccinazioni  a  Bisenti  previsto  per  oggi.  Si  è  infatti  verificato  un  problema  tecnico  nella
immissione dei dati, legato alla data,  che non ha permesso la registrazione del paziente nel sistema operativo. Si è deciso
dunque di rinviare la vaccinazione, che coinvolge i comuni di Bisenti, Arsita e Castiglione Messer Raimondo, a martedì 23
marzo, in accordo con  i sindaci e i medici di medicina generale. Tale rinvio essendo la finestra per la somministrazione della
seconda dose sufficientemente ampia (da sette giorni prima a 14 dopo la data stabilita) non inficia in alcun modo la validità
della vaccinazione.
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DIECI  AZIENDE  DEL  CONSORZIO  COLLINE  TERAMANE  IN
CLASSIFICA  PER  IL  MIGLIORE  MONTEPULCIANO
 

Il portale internazionale Italy’s Finest Wines ha stilato una classifica dei primi venti rossi d’Abruzzo a base Montepulciano

Vigneti Colline Teramane

TERAMO, 18 MAR – Tra i venti migliori vini rossi d’Abruzzo a base Montepulciano, dieci sono di cantine iscritte al Consorzio di
Tutela Colline Teramane Docg, che conta oltre 40 aziende della provincia di Teramo. Si tratta della classifica di Italy’s Finest
Wines, il primo portale internazionale sulle eccellenza del vino in Italia, fondato dal famoso giornalista Daniel Thomases, che
ha stilato una lista dei migliori vini della regione, per rapporto qualità prezzo.

 

Tra le etichette selezionate: Velenosi, Illuminati, Nicodemi, La Quercia, Cerulli Spinozzi, Fantini per il Colline Teramane DOCG
e Emidio Pepe, Fosso Corno, Tenuta Terraviva e Camillo Montori con il Montepulciano d’Abruzzo DOC.

 

“Colline Teramane, a quasi vent’anni dal riconoscimento della denominazione e dalla nascita del Consorzio, si distingue
sempre  più  nel  panorama  vitivinicolo  regionale  con  un’impronta  unica,  effetto  di  caratteristiche  territoriali  e  ambientali
distintive.” – commenta il Presidente del Consorzio Colline Teramane, Enrico Cerulli Irelli – “Il nostro compito, oltre alla tutela
e promozione della denominazione, è quello di trasferire questo senso di identità alle istituzioni, al comparto del turismo e
della ricettività, affinché il  brand  “Colline Teramane” possa arrivare a rappresentare il  nostro territorio come un unicum  di
eccellenze. Per questo il Consorzio sta lavorando a un progetto inedito di caratterizzazione del vitigno, che possa legare la
storia a elementi scientifici forti, spendibili in tutto il mondo” – conclude Cerulli.
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La  scomparsa  dell’avvocato  Sergio  Valente  addolora  la  Cpo
provinciale

Valente con Alan Hood a sinistra Dede De Luca a destra[1]

A nome della Commissione Pari Opportunità della Provincia di Teramo  esprimo commozione e rimpianto per la
scomparsa improvvisa dell’avvocato Sergio Valente. Un uomo eclettico, affascinante e di grande umanità.

Lo vorrei ringraziare un’ultima volta per la sua piena disponibilità e sostegno ad ogni nostra iniziativa sociale.  La scorsa
estate, come presidente del Circolo Nautico di Giulianova, Sergio Valente è stato al nostro fianco nella giornata della vogata
in mare contro la violenza sulle donne mettendo a disposizione i locali del Nautico ed ogni altro appoggio logistico. Ci ha
sempre accolto con grande affetto e rispetto. E questo non lo dimenticheremo.

Un abbraccio a tutta la sua famiglia. Con loro, oggi, condividiamo tristezza e lacrime

Teramo, 18 marzo 2021

                               Tania Bonnici Castelli

 Presidente Commissione Pari Opportunità Provincia di Teramo
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